

# Porsche Lëtzebuerg célèbre 75 ans de passion et d'histoire au cœur du Grand-Duché



Le 28 juin dernier, Porsche Luxembourg a célébré en grande pompe son 75e anniversaire. Un événement festif et symbolique pour marquer la présence historique de l'un des tout premiers importateurs de la marque en Europe.

Dans une ambiance chaleureuse et résolument luxembourgeoise, plus de 1000 invités ont été plongés dans un univers inspiré de la Schueberfouer : food corners gastronomiques mettant à l'honneur les spécialités locales, animations traditionnelles et musique live – avec notamment le DJ Nosi – ont rythmé cette soirée anniversaire jusqu'au bout de la nuit.

Installée au cœur de l'événement, la grande roue, montée spécialement pour l'occasion, a rapidement attiré tous les regards. Bien plus qu'une attraction, elle symbolisait l'élévation du rêve Porsche, l'esprit de communauté, la passion partagée autour de la marque et le cycle perpétuel de transmission entre générations. Elle offrait une vue panoramique sur une soirée résolument tournée vers l'émotion et la célébration de la Porsche Family, de son histoire et de son avenir.

Autre moment fort de la soirée : une parade historique sur le circuit de karting de l'ACL, rassemblant plus de 80 véhicules d'exception. Organisée en partenariat avec le Porsche Classic Club et le Porsche Club Luxembourg, elle a permis aux passionnés de revivre, en mouvement, les grandes étapes de la légende Porsche.

Cet anniversaire marquait avant tout un hommage à la marque, tout en affirmant son ancrage profond dans le tissu culturel et économique du Luxembourg. Il a également permis de remercier celles et ceux qui font vivre la passion Porsche au quotidien : passionnés de la première heure, clients fidèles et ambassadeurs de l'esprit Porsche au Grand-Duché.

Importateur officiel depuis 1950, Porsche Luxembourg est exploité par le groupe Losch, un acteur majeur de la mobilité dans le pays. Les origines du groupe remontent à 1948, lorsque Martin Losch posa les fondations de l'entreprise. Sous l'impulsion d'André Losch, celle-ci a connu une croissance stratégique qui l'a menée à devenir un pilier de l'automobile au Luxembourg. Aujourd'hui, avec 13 concessions réparties sur l'ensemble du territoire, le groupe Losch déploie un large éventail d'activités allant de l'importation et la distribution automobile aux services et solutions de mobilité innovantes, en passant par le développement de projets immobiliers.

Point d'orgue de la soirée : la révélation de « l'Inspiration Car », un modèle unique au monde. Surnommée « ?Porsche Lëtzebuerg Legacy », cette 911 GT3 avec Touring-Paket est le fruit d'un projet de personnalisation Sonderwunsch, imaginé en étroite collaboration entre Porsche Luxembourg, Porsche Sonderwunsch Manufaktur et l'artiste luxembourgeois Jacques Schneider.

Ce modèle exceptionnel rend un hommage vibrant au Grand-Duché. Conçu selon la vision artistique de Jacques Schneider, il incarne la richesse de l'héritage commun entre Porsche Luxembourg et le pays, l'excellence artisanale du programme Sonderwunsch, et un profond attachement à l'identité nationale.

Parmi les détails les plus marquants :

- Un lion stylisé, inspiré du drapeau luxembourgeois, orne avec force et finesse la carrosserie ;
- Un ciel de toit brodé représentant les contours du pays et les premières lignes de l'hymne national – une première mondiale ;
- Une sellerie en cuir subtilement imprimée de symboles luxembourgeois ;
- Et le mot « ?Vive? », fil rouge du design, présent à l'intérieur comme à l'extérieur du véhicule.

Pour découvrir tous les détails de ce projet hors normes, rendez-vous sur Porsche Newsroom : [Stuttgarter Rössle trifft Luxemburger Löwen: einzigartiger 911 GT3 mit Touring-Paket – Porsche Newsroom DEU](http://Stuttgarter Rössle trifft Luxemburger Löwen: einzigartiger 911 GT3 mit Touring-Paket – Porsche Newsroom DEU)

La soirée a été rehaussée par la présence de Madame Iryna Kauk, CEO of Porsche Central and Eastern Europe, qui a tenu à saluer l'engagement et la longévité de Porsche Luxembourg. Elle a adressé ses félicitations chaleureuses à l'équipe et remis un cadeau symbolique au nom de la maison mère, marquant ainsi l'importance de cet anniversaire dans l'histoire du constructeur. Dans son discours, Thierry Beffort, CEO de Losch Luxembourg, a souligné l'émotion et la portée de cet événement : « Ce jubilé est bien plus qu'un anniversaire. C'est une célébration de nos clients, de notre passion commune pour l'excellence automobile, et de notre lien unique avec le Luxembourg. »

Ce 75e anniversaire restera gravé dans les mémoires comme une célébration du passé, du présent et de l'avenir de Porsche à Luxembourg, dans une atmosphère festive, locale et portée par une passion commune.

La Porsche Lëtzebuerg Legacy sera exposée dans les prochaines semaines dans les Porsche Zenter Lëtzebuerg et Roost.

Restez connectés aux réseaux sociaux de la marque pour ne pas manquer cette occasion unique de découvrir ce véhicule d'exception.